

Lesegeschichten

28

Feb

[Achtung! Aufnahme!](#)



Östricher Grundschüler werden eine Woche lang zu Kinderreportern

Ganz schnell bricht das Eis zwischen den Schülerinnen und Schülern der Klasse 4a der Wilhelm-Lehmbruck-Schule und Insa Backe. Die WDR5 KiRaKa-Reporterin gewinnt durch ihre lockere und empathische Art sehr schnell das Vertrauen der Jungen und Mädchen und das Abenteuer Radio kann beginnen.

[Weiterlesen ... Achtung! Aufnahme!](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

31

Jan

[Strahlemann](#)



Der Dorstener Fritz Schaefer veröffentlicht sein erstes Buch

Ein 24-Jähriger Moderator, der über sein Leben schreibt? Ich das nicht mindestens übermütig? Vermessen? Dekadent? „Nö“, lautet zunächst die Antwort von Fritz Schaefer.

Der heutige Moderator beim Westdeutschen Rundfunk, der bereits seit fast zehn Jahren monatlich seine beliebte Kolumne für die Lokallust Dorsten schreibt, hat am 27. Januar sein erstes Buch mit dem Titel „Strahlemann“ veröffentlicht. Damit begibt sich der 1997 in Dorsten geborene Fritz Schaefer auf neues Terrain, dem des Buchautoren.

[Weiterlesen ... Strahlemann](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

31

Jan

[Smarte Therapie-Begleitung bei Arthrose in Knie und Hüfte](#)



Ein persönlicher Erfahrungsbericht von Martina Jansen

„Kann ich jetzt zum Arzt gehen? Wie gehe ich mit einer eventuell verschobenen OP um? Wird die Reha stattfinden und was, wenn nicht? Welche Behandlungsoptionen gibt es derzeit? Es gibt viele Fragen, die sich Menschen mit Arthrose in Knie oder Hüfte zurzeit stellen. Diese Fragen versucht die alley-App, eine neue digitale medizinische Patienten-Plattform der Kölner Firma VBMC „ValueBaseManagedCare“ GmbH zu beantworten. Das St. Elisabeth-Krankenhaus Dorsten arbeitet als eine der ersten Kliniken bundesweit mit dieser neuen Medizin-App.“

[Weiterlesen ... Smarte Therapie-Begleitung bei Arthrose in Knie und Hüfte](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

31

Jan

[Die original Reliefplatten des Tisa-Brunnens werden ausgestellt](#)



Immer mehr Originale finden den Weg ins Tisa-Archiv

„Wir bekommen immer mehr Anrufe aus Deutschland, aber auch aus dem nahen Ausland, die uns ihre Original-Skulpturen, Skizzen oder Grafiken von Tisa von der Schulenburg überlassen möchten“, freut sich Lambert Lütkenhorst, der Vorstandsvorsitzende der Tisa-von-Schulenburg-Stiftung.

[Weiterlesen ... Die original Reliefplatten des Tisa-Brunnens werden ausgestellt](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

[Rückblick auf das erste halbe Jahr](#)



Nicola Michels, ist die neue Schulleiterin des Paul-Spiegel-Berufskollegs

„Wir hätten gar keine bessere neue Leiterin bekommen können“, freut sich Stefan Eulerling, der stellvertretende Schulleiter des Berufskollegs. „Nicola Michels führt die Demokratieförderung Paul Spiegels, dem ehemaligen Präsidenten im Zentralrat der Juden und Namensgeber unserer Schule, hier bei uns glücklicherweise fort.“

[Weiterlesen ... Rückblick auf das erste halbe Jahr](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 55 von 137

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [52](#)
- [53](#)
- [54](#)
- 55

- [56](#)
- [57](#)
- [58](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)